

Carnets d'Aventures

Le monde hors des sentiers battus

Le grand lancer

Raphaëla Le Gouvello effectue sa prochaine odyssée à vélo en solo au Népal. Raphaëla n'est pas la seule à faire ce genre de tour : en 2006, pour son 20^e anniversaire, l'Atlantique sur le dos, elle effectuera une grande partie de la route du célèbre tour de la Mer du Pacifique (périmètre) dans le premier mois de l'année. La route du célèbre tour de la Mer du Pacifique (périmètre) dans le premier mois de l'année. La route du célèbre tour de la Mer du Pacifique (périmètre) dans le premier mois de l'année.

www.raphaela-legouvello.com

Carnets d'Aventures

America's Bike à vélo

Canot au Canada

Destination Nouvelle-Zélande

AFRICA TREK

Sébastien et Alexandre POUSSIN

Insolite L'Atlantique en pirogue

La photo numérique en voyage

© 2006 Carnets d'Aventures

H.M.B

Au fil de l'eau

Traverser la France d'est en ouest en kayak de mer par le canal du midi et le canal latéral de la Garonne, voici le voyage que Sylvain Barnolle, 29 ans et passionné de sports nature, compte réaliser en une dizaine de jours en juin. Entre mer et océan, le parcours le mènera : du Bassin de Thau à Toulouse sur le canal du midi (240 km, dont 188 km à contre courant, et 63 écluses), de Toulouse à Bordeaux sur le canal latéral de la Garonne (268 km et 53 écluses) et, pour terminer, de Bordeaux à La Pointe de Grave sur La Gironde (85 km), pour un total de 600 km et 116 écluses à franchir à pied.

L'ensemble du parcours sera réalisé en kayak de mer (prêté par Plasmor), en solitaire et en autonomie. Outre le plaisir de voyager, Sylvain souhaite collecter des fonds au profit d'une association de soutien à l'enfance, notamment via un jeu où les droits de participation constituent un don.

En savoir plus et soutenir le projet : www.diagonalesauvages.com

J.N.

Trek utile

Patagonie, Alaska, Sibérie seront les trois actes du nouveau projet d'Eric Petitallot : une expédition solitaire en kayak de février à août 2006, dans ces contrées isolées. Nous avions déjà présenté Eric dans les numéros 3 et 6 de Carnets d'Expé, ainsi que son association Namaste. L'objectif de cette dernière est d'aider à l'éducation et à la santé des enfants des villages pauvres du Népal. Comme prochaine action de terrain, l'association propose un

mont le fil rouge sera la
ments et de fournitures
villages isolés. Ce trek
Népal, dans des vallées
d'autre du chemin reliant
vive Arun et le camp de
bincées entre bananiers
certaines d'entre elles
de trace de "vibrant",
offerts par les habitants.
cart de tout, on accueille
de de l'évidence, on vit

ces distributions
nne, prenez contact avec
le, 03100 Montluçon
courriel :
www.sainte-anne-free.fr

H.M.B

En Bref



d'une dune ou d'un massif montagneux, le regard vif mais paisible, enfoui derrière un taguermoust indigo, respectueux de mes quelques 700 km de marche solitaire à travers ce que ces seigneurs du désert appellent « essouf », un « vide » qui incite à déguster la vie pleinement, calmement, mais fermement. Et leur fierté légendaire de s'inquiéter de mes petits maux.

Puis il y a l'eau, indéniablement abondante en sous-sol et si rare en surface. « Aman », dont les résurgences timides créent systématiquement « Iman » (la Vie), qui suinte sur les roches d'une grotte pour s'enfoncer sous le lit d'un oued où poussent quelques épineux, acacias tortils ou touffes de schouwia en fleurs. Souvent bien présent aussi est le vent, qui rend fou le jour et fait vaciller mon maigre feu le soir, dans un couchant qui embrasse un ciel de silence suspendu. Merci à vous, noble Air et mythique Ténéré ! Merci de m'avoir laissé vous effeuiller, merci de m'avoir fait grandir. »

O.N.

Un pied au bout du monde

4 années de voyage prévues par un couple amoureux de la nature et du voyage sportif. Marche à pied en trainant Corix et canoë gonflable, les moyens

sont les mêmes que ceux utilisés par Hervé Bouly (voir page 7), mais le voyage est un peu plus classique dans le sens où Laurent et Chantal Séénéchal vont prendre l'avion entre leurs diverses étapes autour du monde. Ils comptent aussi voyager utile en se mettant à la disposition de quelques ONG qui se situent sur leur chemin. Ils ont pris le départ début mai à Venise.

<http://monsite.wanadoo.fr/unpiedauboutdumonde>

O.N.



Photo Ténéré Solo